
Alto- falante HECO Aurora 1000
Recomendo. Mas de olho no esforo / res a que se pretende usar. H 2 semanas que aprecio o som
do HECO AURORA 1000. A sala tem 25 quadrados. Anteriormente, ouvi um monte de alto-falantes
de prateleira CAMBRIGE AUDIO 640v2 + VISATON ALTO. Bem, s vezes, se necessrio, liguei o sub
DALI LEKTOR.  verdade que o quarto era menor, 16 metros. Ele se moveu enquanto se
acomodava, escutou o velho grupo por um tempo. Bem, com a expanso do espao vital, surgiram
pensamentos sobre a atualizao do sistema. Inicialmente, havia o desejo de implementar um
sistema para assistir filmes para a famlia ... Um receptor DENON AVR-S750H foi comprado com
lucro. E o que posso dizer. O receptor soou muito mais confortvel, mais suave, mais detalhado com
os mesmos alto-falantes de prateleira.... Embora este seja um receptor,  bastante oramentrio. Mas
ainda havia falta de escala ou algo assim ... Sim, e eu queria me afastar de usar um subwoofer ao
ouvir msica em princpio. Eu escutei o Aurora 1000 na cabine. Encomendei-o, trouxe-o para casa,
liguei-o... Comparei-o durante uma semana em vrias variaes do hardware existente. Posso dizer
que estou 100% satisfeito com a escolha. Acabei de comear a ouvir mais msica. E no apenas ouvir,
mas provavelmente at ouvir em algum lugar. Nenhum estrondo, nenhum zumbido. O meio, agudo,
soa muito confortvel e natural. Os alto-falantes ficam prximos s paredes laterais. Pretendo atualizar
o sistema, ou substituir o receiver por um AVR-3600, ou um amplificador, ainda no decidi. Esta
resenha foi escrita para quem duvida da escolha, que l resenhas de que o Aurora est zumbindo, o
que soa mais ou menos... Tudo depende do que ouvir. Gostei muito do Denon. A ligao perfeita. Em
geral, recomendo este AC

Recomendo comprar. Neso regras. Estou ouvindo h duas semanas. Fico. so emparelhados com um
amplificador Onkyo A 9050.


